



蓮のシーズン到来

蓮の花まつりが開幕

7月19日、猿賀公園にて蓮の花まつりが開幕しました。19・20日にはぶらすマルシェが開催され、家族連れなど多くの人でにぎわいました。天気の良い日には、きれいに咲いた蓮の花をカメラに収めようと写真撮影をする人の様子があちこちで見受けられました。まつりは8月17日まで開催され、期間中にはライブイベントやフォトコンテストなどが行われます。



有事に備えて

西地区まちづくり委員会が合同自主防災訓練を実施

6月29日、一般社団法人平川市西地区まちづくり委員会が松崎小学校で合同自主防災訓練を行いました。参加者は、土のうを作り地面に隙間なく積み上げを行ったほか、応急処置や緊急時の連絡体制について学習しました。暑さに負けずに汗を流しながら作業を行い、有事の際の対応を確認していました。

地域に伝わる踊りと囃子を披露

獅子踊巡回競演大会を開催

7月21日、平川市連合獅子踊保存会は、新屋多目的集会所で第67回巡回競演大会を開催しました。

当日は、新屋・広船・尾崎の市内3町会の獅子踊保存会が、地元を受け継がれる踊りや囃子を披露しました。

競演大会当日は愛好者や子ども連れが訪れ、地域で異なる獅子踊りを楽しみました。



今年で6回目!

「I♡CURRYヶ関カーニバル」が開催

6月29日、道の駅いかりがせきで「I♡CURRYヶ関カーニバル」が開催されました。イベントには、カレー店13店舗のほか、フード&ドリンク店も出店しており、この日を待ちに待った多くの人たちが色々な種類のカレーや食べ物を楽しんでいました。また、アイドルやバンドなどのステージイベントもあり、観客たちを湧かせていました。



パナソニック株式会社と連携協定

食器洗い乾燥機（食洗機）モニター 実証実験の結果報告を実施

7月23日、パナソニック株式会社と締結した「平川市の子育て支援及び男女共同参画の推進に向けた実証実験に関する連携協定」に関する結果報告書手交式を実施しました。式では、食器洗い乾燥機（食洗機）の活用について、子育て世帯の家事負担の軽減に対する満足度が85%と高かったことなどが報告されました。



2,300人が参加

弾道ミサイルを想定した住民避難 訓練を実施

7月10日、弾道ミサイルの発射を想定した大規模な訓練が市内各地で行われました。ひらかわドリームアリーナでは、Jアラート（全国瞬時警報システム）が流れると、参加者たちは窓から離れた壁の方へ集まり、頭を守る低い姿勢を取っていました。

若年層向けの自殺予防・こころの健康づくり

「命の授業」を開催

7月9・10日、碓ヶ関中学校と松崎小学校で、『カーくん と森のなかまたち』の作者の夢ら丘実果（むらおかみか）氏と吉澤誠氏による読み聞かせ出張授業「命の授業」が行われました。

授業では「ひとりで悩まずに相談をすること」などが伝えられ、参加した児童生徒たちは熱心に話を聞き、命の尊さを学んでいました。



ごみ拾い+スポーツの取組

スポGOMI大会in平川を開催

7月26日、ごみ拾いにスポーツのエッセンスを加えた日本発祥の新しい取組として「スポGOMI大会in平川」が行われました。

当日は、県内各地から21チームが参加し、平川市役所周辺のエリアで制限時間内にごみを拾い、拾ったごみの量と質でポイントを競い合いました。その結果、青森ワッツ公認のミニバスケットクラブのS☆CLUB Dチームが優勝しました。